

## **TEMA: CARACTERÍSTICAS DE UNA IGLESIA DE FE**

**TEXTO: COLOSENSES 1:3-4** Siempre orando por vosotros, damos gracias a Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo, 4 habiendo oído de vuestra fe en Cristo Jesús, y del amor que tenéis a todos los santos,

En estos versículos el apóstol Pablo da testimonio de la fe de los hermanos de la iglesia en Colosas, podemos decir entonces que **LA IGLESIA DE COLOSAS ERA UNA IGLESIA DE FE.**

Por lo tanto vamos a ver por medio de la carta a los colosenses cuales son **LAS CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES DE UNA IGLESIA DE FE** y las aplicaremos a nuestra vida cristiana:

**I) PRIMER CARACTERÍSTICA: ES UNA IGLESIA QUE MUESTRA SU FE POR MEDIO DE SUS ACCIONES (COLOSENSES 1:9-10)** Por lo cual también nosotros, desde el día que lo oímos, no cesamos de orar por vosotros, y de pedir que seáis llenos del conocimiento de su voluntad en toda sabiduría e inteligencia espiritual, 10 para que andéis como es digno del Señor, agradándole en todo, llevando fruto en toda buena obra, y creciendo en el conocimiento de Dios;

Tenemos que comprender que nuestra fe en el Señor Jesucristo se debe reflejar en nuestro caminar diario, en la forma como vivimos, pues no podemos decir que creemos en Dios pero nuestras acciones dicen lo contrario (**Tito 1:16**) **Profesan conocer a Dios, pero con los hechos lo niegan, siendo abominables y rebeldes, reprobados en cuanto a toda buena obra.**

Una iglesia de fe produce buenas obras con sus hermanos en cristo, con su familia, con sus vecinos, pues la palabra de Dios nos declara que la fe sin obras es una fe muerta (**Santiago 2:26**) **Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también la fe sin obras está muerta.**

Pero tenemos que ver un detalle muy importante de una iglesia de fe : **“CRECER EN EL CONOCIMIENTO DE DIOS”** porque no podemos creer en alguien que no conocemos, es por eso que es muy importante congregarnos con constancia, leer la palabra de Dios todos los días, y edificarnos espiritualmente (**Romanos 10:17**) **Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.**

**II) SEGUNDA CARACTERÍSTICA: ES UNA IGLESIA FORTALECIDA EN LA PACIENCIA (COLOSENSES 1:11) fortalecidos con todo poder, conforme a la potencia de su gloria, para toda paciencia y longanimitad;**

Tenemos que saber que la paciencia es la compañera inseparable de la fe, es decir, no podemos decir que tenemos fe si no tenemos paciencia, como lo vemos en la definición bíblica de la fe (**Hebreos 11:1**) **Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.**

La fe en el poder de nuestro Dios nos hace estar fortalecidos como lo dice el apóstol Pablo sobre la iglesia de Colosas **PARA TODA PACIENCIA Y LONGANIMIDAD.**

Podemos decir entonces que una iglesia de fe **ES PACIENTE Y LONGÁNIME**, veamos lo que significa cada una de estas palabras:

**PACIENCIA**, es la palabra griega Hypomoné, literalmente significa: “permanecer debajo de una carga”.

Es la paciencia ante las circunstancias difíciles, es la resistencia en medio de pruebas, y la perseverancia bajo presión.

**LONGANIMIDAD**, es la palabra griega: Makrotumía, literalmente significa: “tardar mucho en enojarse” o “tener largo ánimo”.

Es paciencia con personas difíciles, es soportar ofensas sin reaccionar con ira, es tener dominio sobre el enojo.

Podemos decir entonces que:

**Paciencia** es la perseverancia ante situaciones difíciles.

**Longanimidad** es la paciencia con personas difíciles de soportar.

Una iglesia de fe es la que **NO SE APARTA NI SE DESANIMA EN MEDIO DE LOS PROCESOS DE DIOS EN NUESTRA VIDA,**

Tampoco se aparta ni de desanima **CON LAS ACTITUDES NEGATIVAS DE ALGUNAS PERSONAS DE LA IGLESIA**, ni por las burlas, críticas o comentarios sarcásticos de su familia o amigos por causa de haber decidido seguir al Señor.

**III) TERCERA CARACTÉRISTICA: ES UNA IGLESIA QUE TIENE ACTITUD DE GOZO Y AGRADECIMIENTO POR LO QUE DIOS HA HECHO (COLOSENSES 1:12-14)** con gozo dando gracias al Padre que nos hizo aptos para participar de la herencia de los santos en luz; 13 el cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo, 14 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados.

Una iglesia de fe no puede ser una iglesia triste, preocupada ni amargada, pues la fe nos permite reconocer y tener agradecimiento por **TODO LO QUE DIOS HA HECHO POR NOSOTROS**.

En el texto que hemos leído Pablo dice “**CON GOZO DANDO GRACIAS**” porque:

**Hemos sido hechos aptos** para participar de la herencia de los santos, es decir, Dios nos ha hecho sus hijos y sus herederos.

**Hemos sido librados** de las cadenas del pecado, de la potestad de las tinieblas y de la condenación eterna.

**Hemos sido trasladados** del reino de las tinieblas al Reino de su amado hijo, El Reino de los Cielos.

**Hemos sido redimidos**, nuestro precio fue pagado por medio de la sangre de nuestro Señor Jesucristo, ahora somos propiedad de Dios para su gloria.

**Hemos sido perdonados**, no solamente de algunos pecados, hemos sido perdonados de todos nuestros pecados por medio de Jesucristo.

Es por eso que la palabra de Dios nos enseña lo que debemos hacer (**Salmo 103:1-5**) Bendice, alma mía, a Jehová, Y bendiga todo mi ser su santo nombre. 2 Bendice, alma mía, a Jehová, Y no olvides ninguno de sus beneficios. 3 Él es quien perdona todas tus iniquidades, El que sana todas tus dolencias; 4 El que rescata del hoyo tu vida, El que te corona de favores y misericordias; 5 El que sacia de bien tu boca De modo que te rejuvenezcas como el águila.

**UNA IGLESIA DE FE VIVE CON UN CORAZÓN AGRADECIDO POR TODAS LAS BENDICIONES QUE HEMOS RECIBIDO DE PARTE DE NUESTRO DIOS, Y POR ESO LE SEGUIMOS Y SERVIMOS CON AMOR.**

**IV) CUARTA CARACTERÍSTICA: ES UNA IGLESIA EN LA QUE SE MANIFIESTA EL AMOR FRATERNAL (COLOSENSES 3:12-14)** Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de entrañable misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia; 13 soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros. 14 Y sobre todas estas cosas vestíos de amor, que es el vínculo perfecto.

No podemos decir que creemos en Cristo y tener actitudes de prepotencia y menosprecio hacia nuestros hermanos.

La fe se manifiesta en comprender que nuestro Señor Jesucristo dijo que oraramos diciendo: **PADRE NUESTRO** es decir, no solamente es mi Padre, sino que también es el Padre de nuestros hermanos en Cristo, de hecho, nos llamamos hermanos porque somos hijos de nuestro Padre Celestial.

Por lo tanto una iglesia de fe no solamente se reconoce por su poder, sino por su amor entre hermanos (**1 Juan 4:20**) **Si alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a quien no ha visto?**.

El verdadero termómetro de la fe no es cuánto hablamos de Dios, sino cuánto amamos a los hijos de Dios.

**CONCLUSIÓN:** La iglesia de Colosas no fue reconocida por su edificio, ni por su influencia política, ni por su economía... fue reconocida por su fe. Hoy la pregunta es: ¿Nuestra iglesia es conocida por su fe?, ¿Nuestra vida cristiana refleja esas características? Porque una iglesia de fe no se define por lo que dice creer, sino por cómo vive lo que cree.